



## ★第77回運動会★

9/21（土）、本校第77回の運動会が開催されました。台風接近予想で延期となり、その後も天候が落ち着かず、当日朝まで雨の影響を受けながらの開催となりました。朝早くからぬかるんだグラウンドに砂をまく職員に加え、保護者や重機等による手伝いもあり、何とかギリギリで開会式を迎えることができました。

おかげで、子どもたちは応援やダンス、学年リレーやエイサーまで、「全員本気」、「全員笑顔」の演技をやりきってくれました。3年生の生徒にとっては、義務教育最後の運動会となり、一つ一つの行事が終わるたびに少し寂しい気持ちにもなりますが、「本気でやりきった一生懸命」を、また次の活動や学習に生かしてくれることと思います。子どもたちを激励し支えていただいた保護者や地域の皆様に改めて感謝申し上げます！



※運動会の生徒の感想や振り返りは後日掲載いたします。

## ★秋の交通安全運動：9/21～9/30★

交通安全運動の期間です。9/24（火）は、本部警察署署員や指導員の方々が交差点に立ち子どもたちの通学を見守っていました。本校の登校時間帯は生徒の送迎のため、車両が頻繁に行き交います。子どもたちの安全な登校に向けて、運転手の皆様にも安全運転を心掛けていただきますようお願いいたします。